

Monatsrückblick November 2023

Thema: Unter Wasser

Bewegungsraum

Meereslebewesen

An verschiedenen Stationen konnten die Kinder ein Meereslebewesen nachspielen.



An der Leiter konnten die Kinder sich mit ihren Beinen anhängen, so wie **Seepferdchen** sich mit ihren Schwänzen an Meerespflanzen und Korallen festhängen.



Die eingehängte Langbank diente den Kindern als **Schildkröten**rutsche. Sie legten oder setzten sich auf die Langbank und zogen sich hoch. Das ging so langsam, wie Schildkröten nun einmal sind. Runter durften sie rutschen und es ging so schnell, wie die Meeresschildkröte von der Meeresströmung mitgezogen wird.



Delfine können bekanntlich hoch springen. Genauso hoch hinaus durften die Kinder auf dem Trampolin. Jedes Kind durfte so hoch springen, wie es konnte.

Musikecke



Wenn wir uns die Musik der Meermenschen und Nixen vorstellen, dann klingt sie zauberhaft, wie ein Glockenspiel aus ihren Unterwasser-Palästen. Im Kinderhaus besitzen wir Bauelement für eine Kugelbahn, in die sich Töne eines Glockenspiels einbauen lassen. Die Kinder durften hier ihre Kreativität und Statik-Kenntnisse erweitern und kleine musikalische Paläste bauen.